



100年に一度だからこそ

RPF業者の工場には、中国へ流れていったB級の廃プラが持ち込まれつつある。モノを造って売る製造業ほどでないにせよ、産廃業界でも、じわじわと影響が始めている。廃

反面、製造業の落ち込みでロス品などが減少。原料集荷全体として、楽観できない状況だ。需要過

者間では、建設不況が長引くなか疑心暗鬼となり、裏では「誰がパパを引くか」といった声すら聞こえている。黒字倒産に代表されるような予測不能の企業破綻とそのリスクへの不

環境保全の大義はゆるがせしできないとからこそ産廃業界は、物量の確保のみに目を奪われるのではなく、今こそ循環資源の市況変動を含めた情報をしつかりと顧客に伝え、第三者が見ても納得できる適正な処理料金を提示する時ではないだろう。

0年に一度の経済危機」といふならば、誰もがあいさつ代わりに使い、新聞やテレビ、インターネットでも頻繁に登場し、今回の不況の闇の深さと規模をあらわす常套句になつてゐる。

棄物由来燃料は、コストダウンや新エネ対策につながるので、比較的不況の波を受けにくいくらいという見方があつた。しかし、それも産業界の落ち込み度合じに

多は相変わらずだ。安を抱えつつ業を営んでいるのが実情だ。

料の単価は決して昨年同期の水準を超えており、産業界は、産業界と一体となり歩んだ。当然、不況下で下降していく。

また、建設系廃棄物を取り扱う産廃業は避けがたい。だが、ともなればその影響は避けがたい。だが、逆に強味もある。い